

PRESSEMITTEILUNG



Preisverleihung auf der Babywelt München: Blog Award für besten Eltern-Blog Bayerns geht an „Ich spring im Dreieck“, Marion Hanke, 3. Von rechts

Bester Eltern-Blog Bayerns kommt aus der Region

Zwei Mütter geben online Ausflugs-Tipps für die Region München – Erding – Rosenheim

Markt Schwaben, 14.10.2019: Schon zum zweiten Mal in diesem Jahr erhält die Ausflugs-Webseite www.ichspringimdreieck.de aus dem Münchner Osten eine Auszeichnung. Diesmal suchte Babywelt und BARRIO den besten Eltern-Blog aus Bayern. Am vergangenen Freitag fand in München die Preisverleihung statt. Dort durfte Marion Hanke den sogenannte „New Clicks on the Blog Award“ für das Team von „Ich spring im Dreieck“ entgegennehmen. Im Vorfeld hatte die Jury die vier besten Elternblogs online vorgestellt. Anschließend gab es eine Publikums-Abstimmung im Internet. Dabei haben die treuen Leser von icspringimdreieck.de so zahlreich für die Ausflugs-Webseite abgestimmt, dass icspringimdreieck.de den ersten Platz des Blog-Awards belegte.

Ausflugs-Ziele für Familien



Forstinning Naturpfad

Seit zwei Jahren betreiben die beiden Mütter Marion Hanke und Sabine Schork aus dem Landkreis Ebersberg das Familienportal für die Region München und östliches Umland. Mit viel Begeisterung und Engagement stellen sie Ausflugs-Ziele vor, die sie mit ihren eigenen Familien getestet haben. Dabei zeigen sie aus ihrer ganz persönlichen Perspektive, wie sie mit ihren Kindern den Ort erkundet und erlebt haben – mit vielen eigenen Fotos und individuellen Erlebnisberichten.

Besonders beliebt sind bei den Lesern die Naturlehrpfade und Spielplätze aus der Region. Denn darüber findet man sonst nur sehr schwer online Informationen.

Auch für schlechtes Wetter haben die beiden einige Ideen: egal ob Indoor-Spielplatz, Museum oder kinderfreundliches Restaurant – auf ichspringimdreieck.de finden Eltern für jede Wetterlage das passende Ausflugsziel.

Wöchentliche Veranstaltungs-Tipps für Familien

Für ein abwechslungsreiches Programm sorgt außerdem der eigene Veranstaltungs-Bereich. Jede Woche aufs Neue recherchiert das ichspringimdreieck-Team, wo für Kinder etwas geboten ist. Die Mischung ist dabei sehr vielseitig: Kasperltheater, Bilderbuch-Lesung, Zaubershow, Bauernhof-Tag, regionale Kinderfeste.

Saisonale Termine

Wann und wo findet der nächste Kinderflohmarkt statt? Wo liegt schon genug Schnee zum Schlitten oder Ski-Fahren? Für jede Jahreszeit sammeln die beiden Mütter wertvolle Informationen für andere Eltern und stellen sie übersichtlich auf ihrer Webseite dar. Im Frühjahr und Herbst wird die Basar- bzw Flohmarktliste regelmäßig aktualisiert. Im Winter weiß der sogenannten „Ski- und Rodelradar“ von ichspringimdreieck, wo bereits genug Schnee liegt und welche Lifte geöffnet haben

Weitere Informationen und Bildmaterial

www.ichspringimdreieck.de/presse